

Fecha: 08-07-2025
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5
 Cm2: 786,5

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Plan de Operación Especial: 7 mil 800 usuarios de Biotrén fueron transportados en buses

El primer lunes tras el cierre del Puente Ferroviario enfrentó algunos problemas ante la alta demanda del servicio, debido al retorno de escolares y el fin de vacaciones de varios usuarios.

Por Estefany Cisternas Bastias
 estefany.cisternas@diarielsur.cl

Este lunes regresaron a clases estudiantes de toda la Región, lo que aumentó la congestión vehicular en diversos puntos. A esto se agrega que desde el sábado EFE Sur sumó buses para el transbordo de usuarios del Biotrén, tras cerrar el paso del Puente Ferroviario. Ante este panorama la Empresa de Ferrocarriles del Estado entregó su primer balance del Plan de Operación Especial del Biotrén, donde en el horario punta de la mañana, que va entre las 06:00 y 08:00 de la mañana, se registró un volumen de 7 mil 800 pasajeros transportados en trenes y en 80 servicios de buses. Lo anterior fue acompañado con el refuerzo de monitores en las estaciones para orientar a los pasajeros y una frecuencia de salida cada 20 minutos.

Gonzalo Cueto, gerente de Pasajeros de EFE Sur, indicó que si bien durante el peak de mañana se registraron rezagos como consecuencia de la gran cantidad de público, pero "los servicios operativos de la Línea 2 funcionaron de acuerdo con lo planificado entre las estaciones Coronel y Juan Pablo II, así como también los servicios directos desde las estaciones Costa Mar y Lomas Coloradas a nuestra capital regional, en una etapa de operación especial".

BALANCE AUTORIDADES

El alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, explicó que durante las próximas dos semanas estarán enfrentando una situación compleja. "Sumado a algunas fallas de semáforos, el día de hoy (lunes) ocasionó problemas bastante complejos en mate-



Autoridades hicieron un llamado a organizar con anterioridad los viajes, principalmente de aquellos que se transportan entre Concepción y San Pedro de la Paz.

San Pedro de la Paz enfrentó gran congestión vehicular

Plan de Operación Especial: 7 mil 800 usuarios de Biotrén fueron transportados en buses

de julio, en este caso EFE ha dispuesto de buses de acercamiento. El llamado es a planificar nuestros viajes, serán dos semanas de ajuste respecto de lo que tenemos en el Biotrén, pero en general a utilizar el transporte público y a coordinarlo".

PLAN DE EFE

El Plan de Operación Especial del Biotrén para la Línea 2 es parte del proceso que permitirá la conexión parcial con el nuevo Puente Ferroviario Biobío, a partir del próximo 21 de julio. En concreto, hasta el 20 de julio la conectividad entre ambos lados del río se realizará con el apoyo de 51 buses, medida que se replicará durante la hora punta en las estaciones Costa Mar y Lomas Coloradas, de San Pedro de la Paz. Los trenes de pasajeros de la Línea 2 operarán con una oferta de 80 servicios diarios y una frecuencia cada 20 minutos. En tanto, durante la semana del lunes 14 al viernes 18 de julio, se aumentan los servicios entre las estaciones de Coronel y Juan Pablo II, con una oferta de 92 servicios diarios y una frecuencia cada 16 minutos. Los sábados y domingos los trenes de pasajeros operarán entre con una oferta de 43 y 24 servicios, respectivamente.

ria de tránsito y por lo mismo lo que nosotros realizamos fue solicitar la colaboración inmediata de Carabineros en puntos donde tradicionalmente no estaba dispuesto este contingente (...) lo que nosotros estamos levantando más allá de la solicitud del reforzamiento en algunos puntos con Carabineros para el control y la dinamización del tránsito, hemos solicitado a la Seremi de Transportes que por las dos próximas semanas se liberen las vías exclusivas", contó el alcalde.

Asimismo, Nelson Hernández, gerente general de EFE SUR, afirmó que "en general ha funcionado bien el plan con los buses que están dispuestos. Si bien es cierto hay una reducción de oferta y eso

se nota, los trenes vienen más llenos que las semanas anteriores, estamos haciendo algunos ajustes menores a este plan de mitigación. Pero yo diría que en términos generales, dentro de que es un plan de mitigación y que tiene una gravamen al día a día de las personas, ha funcionado bien las primeras horas de la mañana de hoy (lunes)".

Por su parte, el seremi de Transportes y Telecomunicaciones del Biobío, Patricio Fierro, evaluó que son "700 mil viajes que se realizan en el transporte público a diario en el Gran Concepción. Sumado a ello están las obras que se están realizando para conectar el futuro Puente Ferroviario del que ya vamos a comenzar a gozar el 21



El plan de EFE cuenta con el refuerzo de monitores en las estaciones.

51

buses de EFE Sur operaron este lunes para trasladar a los usuarios del Biotrén a través del río Biobío.